

Proyecto Q'ewar

Cusco, Perú

Des créations artisanales uniques de femmes péruviennes
sont commercialisées mondialement et équitablement



Le projet Q'ewar



Dans un petit village des Andes péruviennes appelé Andahuaylillas, à 3100m d'altitude, au sud de Cusco, Lucy Terrezas et Julio Herrera ont lancé en octobre 2000 un projet pour les femmes péruviennes. Leur but est de freiner la migration vers les bidonvilles urbains et, à long terme, de remettre à ces femmes l'entière gestion du projet.

Ils ont ainsi initié avec des femmes issues des plus basses couches sociales, un commerce de poupées en tissu faites de matériaux naturels. D'autres femmes se sont jointes au mouvement et l'activité s'est élargie: garde d'enfants, lavage, cardage, filage et teinture de la laine, tricot et tissage (également en travail à domicile). Le samedi, une couturière enseigne aux femmes d'anciennes et nouvelles techniques de travail. Le lieu s'est développé et différentes salles ont été construites: salle de musique et de thérapie, ateliers, four à pain et toilettes, ainsi qu'un refuge et un jardin d'enfants, avec

une possibilité de logement pour les femmes victimes de violences familiales. Un jardin potager biologique a également été mis en place. En 2012, le projet s'est vu employer 100 personnes, dont 47 femmes quotidiennement.

Grâce au succès du projet et à sa bonne intégration dans le village et la région, il sera possible de l'étendre à un village situé 5km plus loin, Titomayo. Le lieu doit d'abord être rendu accessible à la civilisation par des routes et l'électricité, afin que les femmes n'aient pas chaque jour à effectuer ce long trajet.

A travers la construction durable et réfléchie de ce lieu de rencontre et de développement, le projet a permis de nombreuses améliorations: les enfants sont gardés, scolarisés et nourris, les mères reçoivent un salaire, sont reconnues pour leurs capacités, acquièrent ainsi la confiance nécessaire à leur intégration active dans la communauté et reçoivent de l'aide et du soutien dans tous les domaines.

Des formations continues, des visites médicales, manifestations festives et excursions communes permettent également au projet Q'ewar d'apporter une contribution importante à la santé, l'hygiène, l'alimentation, la formation et l'éducation, bref, au développement culturel en général, bien au-delà du projet et du village lui-même!



Fillette: 38 cm 24 cm



Garçons: 38 cm 24 cm



Poupée turbulette: 26 cm, 15 cm, 10 cm Bébés : 38 cm, 24 cm, 15 cm



Famille de quatre
poupées pour maison de
poupée: 14cm/ 10cm/ 6cm

Nains: 8 cm

Fillettes avec tresses:
10 cm

Gestion du projet

Née en 1954 à Cusco, Lucy Terrazas a étudié le droit et travaillé dans le tourisme. Elle a occupé jusqu'en 2010 le poste de conseillère politique à Andahuaylillas, parle le Quechua autochtone et s'occupe des femmes et de leur travail dans le projet Q'ewar. Juilo Herrera, né en 1953 à Arequipa a enseigné les arts plastiques et la géométrie à l'école Steiner de Lima, puis étudié la sculpture à l'académie des arts de Cusco.



Lucy Terrazas et Julio Herrera.

Le projet a été primé en 2004 par le " Centro de la Mujer Peruana Flora Tristan" à Lima et reconnu en 2010 en tant qu'organisme à but non lucratif. les autorisations officielles pour la construction d'une école primaire pouvant accueillir 60 enfants ont été reçues, et depuis peu, également celles permettant la construction d'une école secondaire. Une recherche de fonds pour l'achat de terrains et la construction de bâtiments scolaires est en cours.

Offrez doublement de la joie et soutenez ce projet exemplaire en commandant une poupée!



Employés du projet Q'ewar

Commande de poupées et association de soutien en Suisse:
www.qewar.ch

ou directement auprès de:

Heidi Schmid
Schwalbenstr.129
8623 Wetzikon
Tel: +41 44 930 58 82
puppen@qewar.ch

CCP Projekt Qewar IBAN
CH15 0900 0000 8749 0369 5

Plus d'infos, photos, videos:

www.qewar.com

Dons déductibles d'impôts: acacia,
Fonds für Entwicklungszusammenarbeit",
PC 40-963-0 Mention Qewar/ Peru Compte
IBAN CH13 0839 2000 00002488 0



Les enfants dont les mères travaillent sont encadrés